¡QUEREMOS ESCUCHARTE!

Postula para sostener una audiencia ante la Asamblea Climática Ciudadana

Ya están abiertas las postulaciones para las partes interesadas en exponer su postura sobre cómo enfrentar el cambio climático en la región ante la Asamblea Climática Ciudadana de la Región de Los Lagos.









¿Quiénes pueden postular?

Las postulaciones están abiertas para organizaciones de la sociedad civil formales o informales, representantes de sectores productivos, organismos del sector público u otros cuyo ámbito de actividad esté relacionado con el medio ambiente y tengan interés en dar a conocer su postura sobre cómo implementar el Plan de Acción Regional de Cambio Climático de la Región de Los Lagos.

Los requisitos son:

- Trabajar o haber trabajado en la Región de Los Lagos
- Haberse agrupado o constituido a más tardar el 13 de mayo de 2022.









¿Cómo postular?

Postula a través del siguiente formulario hasta el 30 de mayo a las 23:59 hrs.

https://forms.gle/MKZrUyHtSxoEAUf56



Los resultados de las postulaciones serán dados a conocer el 5 de junio.

Aquellos que sean seleccionados, deberán preparar una exposición para el 13 de junio entre las 19:00 y las 21:00 hrs por Zoom.







¿Qué es la Asamblea Climática Ciudadana de la Región de Los Lagos?

La Asamblea Climática Ciudadana consiste en un grupo de 59 personas de la Región de Los Lagos que fueron seleccionadas de forma aleatoria-estratificada de entre más de 290 postulantes. Su objetivo es crear recomendaciones conjuntas para la implementación del Plan de Acción Regional de Cambio Climático.

La Asamblea es organizada por la ONG FIMA y el Gobierno Regional, con la colaboración del Consejo Regional de Los Lagos.

NO DEJES PASAR ESTA OPORTUNIDAD!





